

Lidwine : Dieu et la maternité

Lidwine se confie sur sa façon de vivre au quotidien sa vocation de surnuméraire : dans la maternité, en tant qu'épouse et dans la certitude d'être là où Dieu la veut. Les moyens de formation de l'Opus Dei l'aident à renouveler son amitié avec Dieu et à voir les choses avec le regard de Dieu.

12/11/2025

Lidwine, une jeune mère de trente ans, ouvre les portes de son foyer

avec une certitude profonde : « Dieu vit ici, dans cette maison ». Dans sa vocation, la famille occupe une place fondamentale : elle est convaincue que la sainteté s'atteint dans l'ordinaire, en faisant ce qui doit être fait chaque jour et en l'offrant à Dieu.

Son désir est clair : « Je veux être sainte », affirme-t-elle. Et elle a découvert que cette sainteté ne se trouve pas nécessairement dans les grandes actions, mais « dans toutes les petites choses qui font partie du rôle de mère ». Même si la vie de famille implique un rythme intense et des journées imprévisibles, elle la vit dans la paix car elle sent qu'elle est là où Dieu la veut. « Dieu m'a appelée à être mère » et c'est dans cet appel qu'elle trouve sa mission et sa joie la plus profonde.

Grâce aux activités de formation proposées par l'Opus Dei, elle a appris à garder son cœur tourné vers

Dieu. Changer les couches, cuisiner, ranger la maison... tout peut devenir prière. « C'est ainsi que je reste toute la journée un peu en conversation avec Dieu », explique-t-elle.

Lidwine et son mari se partagent l'éducation de leurs enfants ; ils vivent cela comme un beau défi du mariage : apprendre à réfléchir ensemble, à unifier leurs critères et à transmettre une même vision à leurs enfants. Ils participent chaque dimanche à la Messe et font partie d'une communauté vivante, celle de leur paroisse, pleine de familles et d'enfants, où la famille semble se multiplier.

Au cours de sa journée, elle essaie de trouver un moment de silence pour prier, lire ou écrire, mais ce temps part en fumée lorsque ses trois enfants réclament son attention. Cependant, Dieu lui offre de « petits

moments inattendus » de prière tout au long de la journée.

Entre autres moyens de formation, elle se rend chaque semaine au Cercle, un moment qu'elle affectionne particulièrement car cela lui permet de « voir à nouveau les choses avec le regard de Dieu » et de les replacer « à la lumière de l'éternité ». Ce moment l'aide à relativiser ses préoccupations, à ordonner ses priorités et à renouveler le don qu'elle a fait d'elle-même.

Lidwine est heureuse, comme elle le confie. Elle découvre que, lorsqu'on se donne, « en se donnant soi-même, on reçoit énormément en retour ».

Vous pourriez être intéressé par :
Surnuméraires : dans le courant circulatoire de la société

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/temoignage-
surnumeraire-lidwine-dieu-et-la-
maternite/](https://opusdei.org/fr-cm/article/temoignage-surnumeraire-lidwine-dieu-et-la-maternite/) (18/01/2026)